

ASSOCIATIF

Une année riche en engagements pour l'U.N.C



L'assemblée générale de l'U.N.C. : bilan, renouvellement et projets pour 2025

LANDRETHUN-LÈS-ARDRES

Le 18 novembre, la salle des aînés du village a accueilli l'assemblée générale de la section locale de l'Union Nationale des Combattants (UNC), sous la présidence de Patrick Desbarbieux. Le rassemblement a débuté par une minute de silence en mémoire des membres disparus depuis la dernière réunion annuelle.

Au cours de la séance, le trésorier, Philippe Dubois, a présenté le bilan financier de l'année. La situation reste stable, et une augmentation de la subvention municipale, qui passera de 300 à 320 euros en 2024, a été actée.

Le rapport d'activités a permis de retracer les moments marquants de l'année écoulée. La section a maintenu une présence active lors des événements importants, notamment les cérémonies commé-

moratives des armistices, les enterrements d'anciens combattants et le congrès départemental qui s'est tenu à Coquelles. Une collaboration fructueuse avec le club des aînés a également permis l'organisation d'un repas convivial. Par ailleurs, la section a participé à la rénovation de la plaque commémorative de 1870, soulignant son engagement dans la préservation du patrimoine mémoriel.

Concernant les perspectives financières, la cotisation annuelle reste inchangée à 26 euros pour 2025. Une tombola a également été organisée pour alléger les charges des membres et soutenir les activités de l'association.

En 2025, en dehors des dates classiques, un repas sera organisé à la salle communale, le 26 janvier 2025, en association avec le club des aînés. ■ SIMON DELEGLISE